

Fujimori anuncia cambios ministeriales

Consejo de Defensa evaluará contrapropuesta de Ecuador sobre cambio de la zona desmilitarizada.

EL presidente Alberto Fujimori anunció ayer que antes del 28 de julio habrá cambios en el gabinete ministerial, aunque no precisó en qué carteras. De esta manera confirmó la información de **EL MUNDO** sobre las modificaciones ministeriales que se producirán poco antes de la inauguración de su segundo mandato presidencial.

Estos cambios no sólo incluirán personas, sino una reorganización del Ejecutivo, al unir algunos ministerios.

De otro lado, Fujimori confirmó ayer que Ecuador presentó el 15 de julio una contrapropuesta de desmilitarización de una zona en la frontera de ambos países, ante la Misión de Observadores Militares (MOMEPE).

Sin embargo, precisó que oficialmente la contrapropuesta no ha llegado al Perú, ya que primero será analizada por los Países Garantes. Dijo que apenas la reciba, convocará al Consejo Nacional de Defensa para fijar la posición peruana sobre el tema.

Fujimori señaló que la zona desmilitarizada por la MOMEPE y que fue aceptada por Perú, comprendía un cuadrado que abarcaba, en forma equitativa, parte del territorio peruano y ecuatoriano, tanto en extensión como en lo concerniente a la línea de frontera. "Se aproximaba a lo que el Perú podía esperar", afirmó el jefe de Estado.

En esta propuesta de zona desmilitarizada, se encontraba ubicada la base

militar de Banderas, considerada como punto estratégico de la defensa ecuatoriana. Es por eso que el gobierno de Sixto Durán Ballén rechazó la propuesta de la MOMEPE y presentó una alternativa, en la que extraoficialmente se sabe que no figura Banderas.

Respecto al desminado de la línea fronteriza, el presidente Fujimori dijo que según Ecuador, se está procediendo a retirar las minas. "Pero eso no nos consta", dijo.

Por otra parte, Fujimori resaltó las obras de remodelación emprendidas en Palacio de Gobierno y en el Congreso, como parte de los preparativos para la ceremonia de inauguración de su segundo período presidencial.

"Estamos efectuando todos los preparativos para que la ceremonia se lleve a cabo de la mejor manera posible. El trabajo del protocolo es arduo y muy meticuloso, ya que vienen especialmente invitados más de diez presidentes y jefes de Estado", precisó.

Sobre la visita de Fidel Castro entre los mandatarios invitados, Fujimori no confirmó su presencia para la ceremonia, aunque dijo que vendrá una delegación del más alto nivel del gobierno cubano, que ya ha enviado un equipo de avanzada.

Fujimori brindó estas declaraciones en el marco de su viaje a Amazonas, a donde llegó acompañado de su hija Keiko Sofía. Después de arribar a la base militar de El Milagro, se trasladó a la provincia de Condorcanqui para inspeccionar la escuela primaria N° 16296 y el colegio nacional N° 1206. En ambos planteles, Fujimori prometió su remodelación y equipamiento integral.